

Seguridad

● Por esencia, la prevención está radicada en Carabineros de Chile, institución que cada día ve mermada su fuerza efectiva por escasas postulaciones, renuncias prematuras, licencias médicas por recarga laboral, orfandad jurídica en defensa penal, discriminación con incentivo al Programa de Mejoramiento de la Gestión (PMG), entre otras causales.

¡Hay que derribar mitos! El discurso de los 59.000 carabineros corresponde a todos los escalafones de la institución. Falta precisar que los carabineros de Orden y Seguridad sólo se aproximan a los 46.000, quienes parcialmente sostienen el agonizante Plan Cuadrante de Seguridad Preventiva, necesitando en forma urgente más carabineros para su plena ejecución.

En tiempos difíciles se necesitan

medidas audaces y disruptivas, como modificar los recursos financieros trasladados a las municipalidades y, previo estudio técnico, derivarlos a Carabineros para potenciar e incentivar las postulaciones y retener al personal activo con un aumento al 100% de los bonos de permanencia.

Las arengas y proclamas no sirven para enfrentar la delincuencia.

Hero Negrón Schlotterbach
General (r) de Carabineros